



02.09.2021

Geschäftsleitung und Betriebsrat informieren:

Information zu Veränderungen bezüglich Einlasskontrolle und Zugang zum Werk

Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,

folgende Änderungen bezüglich des Zugangs zum Werk gelten ab Montag, 06.09.21:

1.) Entfall der Temperaturkontrolle (ab 01.09.)

Ab sofort wird auf die Temperaturkontrolle verzichtet. Dies ist möglich, da sich gezeigt hat, dass es bei der derzeit vorherrschenden sogenannten Delta-Variante des Corona-Virus bei Infektion sehr selten zu erhöhter Körper-Temperatur kommt.

2.) Tägliche Selbstauskunft vor Betreten des Werks

Die tägliche Selbstauskunft vor Betreten des Werkgeländes bleibt zur Erhaltung der allgemeinen Sicherheit und des Gesundheitsschutzes weiterhin demgegenüber in Kraft und ist entsprechend wahrheitsgemäß auszufüllen.

Ab Montag, 06.09.21, wird der Zugang zum Werk allerdings wieder über die Drehkreuze stattfinden.

Jürgen Schäfer

Werkleiter

Markus Thal

Betriebsratsvorsitzender